



Presse-Information

Berufliches Schulzentrum Ludwigsburg spendet für Menschen in der Ukraine

Das Berufliche Schulzentrum Ludwigsburg überreicht Spendenscheck in Höhe von 8.679,00 Euro an die Stuttgarter Hilfsorganisation STELP e.V., die mit einer Versorgungsbrücke den Menschen in der Ukraine hilft

Ludwigsburg – Es ist eine Zahl, die beeindruckt. Insgesamt 8.679,03 Euro haben die drei Schulen des Beruflichen Schulzentrums am Römerhügel in Ludwigsburg gesammelt, um sie für die Menschen in der Ukraine zu spenden. Das Geld geht an die Stuttgarter Hilfsorganisation STELP e.V., die die Menschen in den Krisenregionen der Ukraine mit Lebensmitteln, Sachgütern und medizinischen Produkten unterstützt.

„Wir wollen helfen“: Berufliches Schulzentrum veranstaltet Spendenmarkt für die Ukraine

Der Solidaritätsgedanke in der Gesellschaft hat sich durch den Krieg in der Ukraine verändert: Menschen packen Kisten mit Lebensmitteln, Kleidung und medizinischen Produkten; fahren mit dem eigenen Auto an die Grenzen, um Hilfsgüter abzuliefern; rücken zusammen, um Geflüchteten einen Ort zum Wohnen zu bieten. Auch Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte des beruflichen Schulzentrums am Römerhügel in Ludwigsburg nehmen Anteil am Schicksal der Ukrainerinnen und Ukrainer. „Der Wunsch, Hilfe zu leisten, war auf dem gesamten Campus spürbar. Den Schülerinnen und Schülern war es ein großes Anliegen, eine Spendenaktion zur humanitären Hilfe für die Ukraine zu veranstalten“, so Kai Rosum-Kunzelmann, Schulleiter der Mathilde-Planck-Schule. Innerhalb weniger Tage stellte die Schulgemeinschaft der Oskar-Walcker-Schule, der Mathilde-Planck-Schule und der Robert-Frank-Schule einen Spendenmarkt unter dem Motto „Wir wollen helfen“ auf die Beine. Der Gesamterlös soll für Menschen in der Ukraine gespendet werden.

Spendensumme geht an Stuttgarter Hilfsorganisation STELP e.V.

Durch Losverkauf, dem Verkauf von Selbstgebackenem und Selbstgebasteltem sowie Geldspenden von ortsansässigen Unternehmen erzielte das Berufliche Schulzentrum im Rahmen des Spendenmarktes einen Erlös von 8.679,03 Euro für die Ukraine. Die Schulgemeinschaft hat sich dafür entschieden, den gesamten Betrag an die Stuttgarter Hilfsorganisation STELP e.V. zu überreichen. „Wir wollen dem Appell der Bundesregierung nachkommen und das Geld einer etablierten, hier ansässigen Hilfsorganisation zukommen lassen. Mit STELP e.V. haben wir eine Organisation gefunden, die Werte vertritt, die wir am Beruflichen Schulzentrum auch leben. Sich für eine Welt einsetzen, in der Menschen in Würde, Selbstbestimmung und Frieden leben können, sind auch für uns Pfeiler unserer täglichen Arbeit“, so Rosum-Kunzelmann. Die Stuttgarter Organisation STELP e.V. setzt sich seit Beginn des Krieges in der Ukraine für die Versorgung der Menschen in den Kriegsgebieten ein. Mithilfe einer Versorgungsbrücke werden Sachgüter aus Stuttgart in die Ukraine transportiert und in Abstimmung mit den Organisationen vor Ort an die Menschen verteilt.



Pressekontakt:

Samira Stürner

Mathilde-Planck-Schule Ludwigsburg

Römerhügelweg 53

71636 Ludwigsburg

Telefon: 07141 4449-200

Mobil: 0177 855 766 0

Mail: s.stuerner@mps-lb.de

Über die Mathilde-Planck-Schule Ludwigsburg

Die Mathilde-Planck-Schule ist mit ca. 1500 Schülerinnen und Schülern sowie 125 Lehrerinnen und Lehrern eine von sieben beruflichen Schulen im Kreis Ludwigsburg. Ihr hauswirtschaftliches und landwirtschaftliches Profil zieht sich durch alle Bildungsangebote. Neben Berufsausbildungen in den Bereichen Gastronomie, Landwirtschaft, Altenpflege und Sozialpädagogik bietet sie eine Fachschule für Sozialpädagogik und ein einjähriges Berufskolleg. Mittlere Bildungsabschlüsse lassen sich im hauswirtschaftlich-sozialpädagogischen oder pflegerischen Bereich erreichen. Die beruflichen Gymnasien mit den Profilen Ernährungswissenschaften, Gesundheit und Pflege sowie Pädagogik und Psychologie führen zum Abitur.

Mehr Informationen unter <https://www.mps-lb.de>

Über STELP e.V.

STELP e.V. ist eine zivile Hilfsorganisation aus Stuttgart, die mit einem Netzwerk von Ehrenamtlichen, Partnern und Sponsoren dort unterstützt, wo die Not am größten ist. Gegründet auf dem Höhepunkt der Flüchtlingskrise im Jahr 2015 engagiert sich STELP e.V. seither für Menschen in Not weltweit. Seit Beginn des Krieges in der Ukraine organisiert STELP e.V. neben Lieferungen von Sachgütern und medizinischen Produkten auch Fahrten von Geflüchteten aus dem Kriegsgebiet.

Mehr Informationen unter <https://stelp.eu>



Unter dem Motto „Wir wollen helfen“ veranstaltete das Berufliche Schulzentrum Ludwigsburg einen Spendenmarkt auf dem Schulcampus am Römerhügel, um Menschen in der Ukraine zu helfen. Der gesamte Erlös in Höhe von 8.679.03 wurde an die Stuttgarter Hilfsorganisation STELP e.V. gespendet.



Die Schulleiter des Beruflichen Schulzentrums Ludwigsburg (von links nach rechts: Andreas Moser, Wolfgang Ulshöfer, Kai Rosum-Kunzelmann) überreichen Martina Lais (rechts) von STELP e.V. den Spendenscheck in Höhe von 8.679,03 Euro.